

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第17号
令和3年6月15日
文責：校長 大江律子

学校での熱中症対策 ～コロナウィルス感染症対策を考えながら～

学校では、今、コロナウィルス感染症対策とともに、熱中症対策にも取り組んでいます。

体育など運動の時は、マスクを外す、外で活動するときも状況に応じてマスクを外すなど、担任が声をかけながら活動しています。昼休みは、途中で3分程度の休憩タイムを設定し、水飲み、休憩を取り入れながら活動しています。本校では、新しい行動様式も設定していますが、マスク着用など再度見直しをしていきます。

さて、本日登下校のマスク着用について、保護者の方にお知らせをしました。熱中症対策を踏まえた変更です。学校では、各学級で「マスクを着用しないときのルール」を確認していきます。今後更に暑さが厳しくなっていきます。熱中症対策をしっかり取り組んでいきます。ご家庭でも、熱中症対策とコロナウィルス感染症対策について子どもたちとご確認ください。



「龍野小学校 登下校のマスク着用について」(熱中症対策)

- (1) マスクを着用して家を出るが、登下校中、暑いと感じたらマスクを外してもよい。
- (2) マスクを外しているときは話をしない。
- (3) マスクを外したときは、前後の間隔を空けて歩く。(前後1m以上)
- (4) 学校に着いたら児童玄関でマスクをつける。

たくさん学んだ集団宿泊教室

14, 15日、5年生の集団宿泊教室が行われています。集団宿泊教室は、「集団で生活すること」そのために大切なことと、ルールやマナーなど子どもたちと確認しながら過ごしています。



14日、ナイトハイクの手伝いに行きましたが、岩永先生と子どもたちで、「自分たちの課題を乗り越えよう」と考えながら生活していました。ナイトハイクでも各グループ協力しながら活動ができていました。「お昼のウォークラリー大変でした。」「とても早くゴールできました。」など、色々な話をしてくれた5年生の子どもたちです。

集団宿泊教室の目的は、自然の中での集団宿泊活動を通して、自然に親しむとともに、基本的な生活習慣や公衆道徳などについての体験をし、集団行動における規律、協力、助け合いの心を育て、よりよい人間関係を築くことです。学校で学べないたくさんのことを学んで帰ってきてくれることでしょう。

引き渡し訓練

お世話になります。

18日は、引き渡し訓練です。自然災害及び事件が発生したときのことを想定し、子どもたちが保護者に安全に、引き渡すことができるようにすることをねらいとし、それぞれの役割を確認するために実施します。

当日は、ドラ・パト隊の方々も協力していただきます。幸野方面からの一方通行になっています。ドラ・パト隊の方々の指示に従ってください。

引き渡し時間：15時～16時

引き渡し場所：体育館

*体育館前駐車場をお使いください。

(お迎えが難しいとき15時30分に地区ごとに下校)